

9 de agosto del 2018.
Xalapa, Veracruz.
Comunicado No.16

Se incorpora el Titular del Órgano Interno de Control del TEJAV

El Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz (TEJAV) celebró el día de hoy la Séptima Sesión Extraordinaria del Pleno, donde se presentó el acuerdo por el que se informa sobre el nombramiento emitido por el H. Congreso del Estado de Veracruz, en sesión del 31 de Julio de 2018, en favor del C.P. Mauricio Eduardo Jonguitud Piñeiro como Titular del Órgano Interno de Control de ésta institución.

El Magistrado Presidente del TEJAV, Pedro José María García Montañez dio la bienvenida a Jonguitud Piñeiro comentando: “Con este paso, se consolida la estructura administrativa del Tribunal, ya contábamos con personal encargado adscrito al Órgano Interno de Control, pero no con su Titular, lo cual es muy importante para dar certeza a las operaciones del área y al desarrollo institucional”.

El C.P. Mauricio Eduardo Jonguitud Piñeiro, se desempeñó como Jefe del Departamento de Fondo Legal del H. Congreso del Estado de Veracruz en el periodo de enero a julio de 2018, así como Subdirector y Director en diversos planteles educativos en un período comprendido de febrero de 2008 a agosto de 2014. Durante la sesión, dirigió un mensaje en donde dijo sentirse comprometido con la encomienda del H. Congreso del Estado y preparado para asumirla.

Para finalizar, García Montañez hizo mención de que el Sistema Estatal Anticorrupción, del cual forma parte el TEJAV, también se está consolidando en el Estado de Veracruz, siendo de amplia trascendencia la



TEJAV
Tribunal Estatal de Justicia
Administrativa de Veracruz

Torre Olmo, Piso 3

Distribuidor Vial no. 1009,

CoL. Reserva Territorial CP 91090

Xalapa, Ver.

www.tejav.org.mx

instalación del Comité Coordinador, con la cual se dio un gran avance en esta materia, permitiendo contar con instituciones sólidas y eficaces para el combate a la corrupción en la entidad. ***